

つぶせ！都市計画税



発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市不知火町2
電話(53)3033番
(53)3034番
編集兼发行人 前川哲也
半年間1,200円 送料共

一世紀で 5,000円の増収

一世帯で 5,000 円の増徴

市民の会、新税反対に立つ
主婦会が結成 品 集会

黒田穂一・大牟田市長が、都市計画税の新設をねらった「大牟田市税条件の一部を改正する条例の制定案」は、市議会召集前に、すでに各市議にくばられ、実質的に提案されている。

『有明新報』の十二月七日号に、実にあて、市民生活環境の向上を

発展期し前進

先輩迎え努力誓

不安全状態の一掃を

会社交渉を行ない、それらの結果を中央や地方の機関に報告する手順となっている。

炭鉱災害は他の産業に比べると破格的に多く、今年は特に死亡災害が世の歩みに反して激増、経営者の内部からさえ非難されるほどだ。(本紙二面記事参照のこと)このとき炭労は、その組織下の全支部・全組合員を一丸として、第九回保安点検月間運動を開催、「一人ひとりの組合員が自らの権利として、保安を闘い取るよう」呼びかけた。

まず、炭労の「第九回保安点検」と不安全箇所を洗い出し、炭労発行の「調査表」に綿密に記録し、機動組織をもって、とにかく燃じて見ると、運動の一つは、職場で二つには、とくに保安点検のため然発火、運搬災害、落盤——など

二 渡し碎の日

する」、としている。

とにかく、それによつていつづけられる財源は、約一億円とされ、それは一世隔当たり年間約五千円の負担増となる。(以上は、都市計画税に反対する市民の会発行の
（二）) さて、この税新設の口実にさへおこらじ、古の市民が残すまことに、大企業には税金がかかるように、大企業には税金がかかるよなつてこと。

低い大牟田の期末手当

新商品物
回される。中小企業では、事の回
価の値上げ
が相次いでいるときだ
かると、何と
いっても期
末手当のも
つ意味は大
きい。
その期末
手当の動向
を見ると、
さすがに全
国的に前年
比一〇%ほ
どのアップ
となってい
共闘、「資本との対決」呼びかけ
「資本との対決」呼びかけ
が相次いでいるときだ
けで、何と
いっても期
末手当のも
つ意味は大
きい。
三井東庄化学が四十二万五千円
オリエンント三十八万八千三百円。
機工三十九万七千三百円。
西鉄四十七万円。
金丸電四十五万九千円。
大牟田市約四十九万円。(t)・
五月(月)
福教組・高教組など約四十五万
円前後。(t)・五月(月)
國大・公團・人間館など約四十一
万円前後。(t)・五月(月)

公共料金 向に背を向けて、ここ大牟田では
をはじめ、相対的に低くなっていることが注

公共料金をはじめ、相対的に低いないしむじが付される。中小企業では、また回転率の高い商品物価の値上げが相次いでいるときだ。何とく的な動向とされようがただ。

加重平均が四十八万六千六百五十九円＝二・七二カ月。昨冬は二・四カ月だからかなりのアップ」と伝えていた。電機労連などから「に高く、五・〇八カ月プラス・アルファー」とされているほどだ。

(十一月二)十五日発行NO・七四六によれば、同労組は「一つの微弱をも出さない」(記事)決意で年末年始保安強調期間を設け、災害絶滅運動に乗り出している。

上田則男保安部長は、そのためとくに手記を載せ、「今年の保安

春闌共闐貨上
げ要求八%に

新労組も保安

強化取り組み